
                                  

 

 

 

 

 

 第５回定期試験も終わり、いよいよ２学期も残り１か月程となりました。年間を通じて最も期間の長い２

学期ですが、その分本格的な内容の取組が多く、日々の学校生活はとても充実しているのではないでしょ

うか。いま一度生活を振り返って、終業式を迎えるまでに、自分自身が満足できるように、やるべきことはし

っかりやり切ってくださいね。 

さて、１１月にはたくさんの活動がありましたので、いくつかご紹介しておきます。 

        

                            

                           

                            

                           

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

亀山市小中音楽会 

   

 

 

1年生環境学習 
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文責：三谷 

11月 4日に、『中部中学校区人権フォーラム』が、校区の川崎
小学校で開催され,本校から人権サークル「スマイル・クローバ
ー」のメンバー16名が参加しました。本校生徒が司会進行を担
当するとともに、校区の小学校の児童や地域の方々と活発に意
見交流を行いました。 
また、意見交流のグループで本校生徒が進行役を務め、タブ

レットを巧みに使って、事前に学校で準備してきた資料でわか
りやすく説明を行うなどの活躍によって、「さすが中学生！」、
「中部中の子たちすごいね。」などの賞賛の声が聞かれたのは嬉
しかったです。これからも地域の活動でどんどん活躍できるよ
う、みんなでがんばりましょう。 

11月 4日、鈴鹿川河川緑地公園内で「第 30回鈴亀地区中学
校駅伝競走大会」が行われました。簡易テントが飛ばされるよ
うな強風のコンディションの中、男女とも根性で走りぬき、必
死でタスキをつなぎました。結果は、善戦するも惜しくも入賞
に届きませんでした。 
 

11月 8日、亀山市文化会館にて、「亀山市小中音楽会」が開かれました。本校からは、吹奏楽部
と合唱コンクールで代表に選ばれた 3 年 A 組が、それぞれ吹奏楽と合唱を披露してきました。練
習の成果を発揮し、たいへんすばらしい発表となり、会場は大きな拍手に包まれまていました。 

11月 10日、1年生が「環境学習」に取り組みました。 (株)シャープ、亀山市役所環境課のそ
れぞれの担当の方に講師としてお世話になり、説明や簡単な実験、実演を通して、普段学校で学
習をしている「SDGｓ」に関連した身の回りの環境について学ぶことができました。これからの持
続可能な社会をつくる担い手となる若い世代には欠かせない視点として、今後もしっかり学習を
続けていきたいと思います。 

11 月 10 日、3 年生が中庭の環境整備を行
い、花壇を花いっぱいにしてくれました。「中
部チューリップラン」の一環として、パンジ
ー、チューリップの植え方を園芸のプロに教
わりながら、地域の方と一緒に 3 年生一人ひ
とりがそれぞれ数株ずつ、「人権の花」として
丁寧に植えていきました。色とりどりの花が
満開になった中庭の光景が今から楽しみで
す。3年生の皆さん、これからも花のお世話を
よろしくお願いします。 
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地域の方による環境整備 

 

 

 

 

 

                                                                 

11月 9日、「進路説明会」を開催しました。3年生生徒・保護者のほか、1,2年生の保護者の方
も多数ご参加いただきました。当日は、近隣の高等学校からも説明にお越しいただき、実際の高
校の雰囲気や入学に向けてのアドバイスなど、貴重なお話を聞くことができました。また、私か
らも「中学校の３年間で一番身につけなければならない力は、自分で決定する力だ。」と、話をさ
せていただきました。自分自身をよく振り返り、自分の力を生かせる分野は何か、将来何がした
いのか、などをしっかり考え、悔いのない進路選択をしてほしいと思っています。 
1,2年生のみなさんも、この機会に一度、進路のことを考えてみてはどうでしょうか。時間をか

けていろいろ調べたり先生に尋ねたりしながら、お家の人ともじっくり話し合ってみてください。 

11月 19日（土）、校区内の有志の方により、長明寺町の「英会話カ
フェ カロライナ」で、戦争禍のウクライナを支援するためのチャリ
ティが開催され、本校の吹奏楽部が参加協力させていただきました。
チャリティ会場では、「中学生の音楽に勇気づけられた。」、「とても感
動しました。ありがとう！」との声が聞かれました。また、ウクライ
ナ出身で今日本に暮らしている方の終わりのあいさつでは、吹奏楽部
への御礼を述べられるとともに、涙なが 
らに「平和の大切さ」、「戦争の不条理」 
について強く訴えてみえました。 
この日のように、一人ひとりの力を集め 
れば、きっと元気や勇気につながるの 
だと思います。 
吹奏楽部のみなさん、ありがとうご 

ざいました。 
 

11月 26日（土）、川崎小学校で久しぶり 
に「川崎小フェスタ(小学校の文化祭）」が開催 
されました。これまでもこの行事には多く 
の地元中学生が運営スタッフとしてボラン 
ティア参加してきました。久しぶりの開催 
となった今回は、約７０名の本校生徒が参 
加し、「司会」や「屋台の補助」、「清掃」等、 
様々な役割を担いました。また、吹奏楽部も訪れた地域の方々に演奏を披露
しました。川崎小学校や地域の方々からは、「中学生はなくてはならない存
在」と評され、地域の一員としてよくがんばっていることが伝わってきまし
た。また、よき先輩として小学生のお手本となれるようこれからも地域の活
動に励んでほしいと思います。 

11月 26日（土）、「青少年のための科学の祭典」が市青少年センター
で開催されました。今回で 17回目を迎えるこのイベントは、科学を通
じて、子どもたちが自然科学に触れ面白さが体験できるようになって
おり、毎回好評となっています。本校からは、情報科学部の部員が「ス
ライムを作ろう」のコーナーで、顧問の堀江先生とともに訪れた方々に
実験の説明をしました。わかりやすく工夫して説明することで、小さな
子どもたちもたいへんよろこんでくれました。 

11月 19日（土）、今年度 3回目となる学校運営協議会の皆様による「校内環境整備」
が行われました。このご支援は、樹木や草木が多い本校としてはたいへんありがたく、 

     職員では不可能なほどの分量の伐採等を行っていただいて 
います。今回は、第 1グラウンド北側の斜面とクラブハウス 
北側の斜面を中心に、大きな木を伐採していただきました。 
見違えるほど見通しがよくなり、とてもさっぱりしました。 
どうもありがとうございました。保護者の皆さまも、関心 
のある方はぜひ環境整備ボランティアにご参加ください。 

【市長さん↑ も参加されました】 


